



ASSOCIATION INTERNATIONALE DU DROIT DE LA MER

www.assidmer.net

20 ANS DE L'ASSIDMER 2001-2021

APPEL A CONTRIBUTIONS

A l'occasion du 20^{ème} anniversaire de sa création, l'Association Internationale du Droit de la Mer invite ses Membres à contribuer à la publication d'un ouvrage collectif :

L'EVOLUTION DU DROIT DE LA MER : A L'OCCASION DU 20^{EME} ANNIVERSAIRE DE L'ASSIDMER

Les contributions doivent porter sur l'un des domaines de recherche suivants :

- ESPACES ET DELIMITATIONS MARITIMES
- DETROITS SERVANT A LA NAVIGATION INTERNATIONALE
- ETATS ARCHIPELS
- HAUTE MER
- REGIME DES ILES
- MERS FERMÉES OU SEMI-FERMÉES
- DROIT D'ACCES DES ETATS SANS LITTORAL A LA MER ET DEPUIS LA MER
- ZONE INTERNATIONALE DES FONDS MARINS
- PROTECTION ET PRESERVATION DU MILIEU MARIN
- RECHERCHE SCIENTIFIQUE MARINE
- PROTECTION DE LA BIODIVERSITE AU-DELA DE LA JURIDICITON NATIONALE
- ELEVATION DU NIVEAU DE LA MER ET DROIT DE LA MER
- ARCTIQUE ET ANTARCTIQUE ET DROIT DE LA MER
- REGLEMENTS DES DIFFERENDS MARITIMES

Les propositions d'articles originaux, en Français ou Anglais, doivent inclure un résumé (avec une courte bibliographie) n'excédant pas 3000 caractères, et un bref CV de l'auteur ainsi qu'une liste de ses publications.

Les propositions doivent être soumises à l'adresse électronique suivante : info@assidmer.net, et inclure dans l'intitulé du mail la mention : **AssiDMer 20^{ème} anniversaire**. La date limite pour la soumission des résumés est le **30 novembre 2021**.

Les auteurs retenus seront avisés le **15 janvier 2022**.

Les articles sélectionnés pour publication ne devront pas excéder 30000 caractères, espaces et notes de bas de page compris, et la version finale devra être soumise avant le **20 mai 2022**.

L'ensemble de la publication sera sous la responsabilité d'un Comité Scientifique. L'ouvrage sera publié dans la collection des *Cahiers de l'Association Internationale du Droit de la Mer* (Editoriale Scientifica).

CALL FOR PAPERS

On the occasion of the 20th Anniversary of its establishment, the International Association for the Law of the Sea invites its Members to contribute to the publication of a book with the following title:

THE EVOLUTION OF THE LAW OF THE SEA: CELEBRATING ASSIDMER'S 20TH ANNIVERSARY

Contributions must fall within one of the following areas of investigation:

- MARITIME AREAS AND MARITIME DELIMITATIONS
- STRAITS USED FOR INTERNATIONAL NAVIGATION
- ARCHIPELAGIC STATES
- HIGH SEAS
- REGIME OF ISLANDS
- ENCLOSED OR SEMI-ENCLOSED SEAS
- ACCESS OF LAND-LOCKED STATES TO AND FROM THE SEA
- INTERNATIONAL SEABED AREA
- PROTECTION AND PRESERVATION OF THE MARINE ENVIRONMENT
- MARINE SCIENTIFIC RESEARCH
- PROTECTION OF BIODIVERSITY BEYOND NATIONAL JURISDICTION
- SEA LEVEL RISE AND THE LAW OF THE SEA
- ARCTIC AND ANTARTIC REGIONS AND THE LAW OF THE SEA
- SETTLEMENT OF MARITIME DISPUTES.

Proposals for original articles, in French or English, must include an abstract (with a short bibliography) not exceeding 3,000 characters, and a brief CV of the author with the list of publications.

Proposals are to be submitted to the following e-mail address: info@assidmer.net, including in the subject line of the e-mail: **AssiDMer 20th Anniversary**. The deadline for submission of abstracts is on **30 November 2021**.

The authors shortlisted will be notified by **15 January 2022**.

Articles selected for publication must not exceed 30,000 characters, spaces and footnotes included, and must be submitted in a final version before **20 May 2022**.

The responsibility for the entire publication will be in the hands of a Scientific Committee. The publication will be enclosed in the *Cahiers de l'Association Internationale du Droit de la Mer* (Editoriale Scientifica).